
Luego de dos años con festejos a la distancia
por la Pandemia en Nuevo León, ayer hubo fies-
ta en grande por la celebración del Grito de la
Independencia en la Explanada de los Héroes,
en el primer cuadro de Monterrey.

Y, aunque en momentos la lluvia hizo correr a
los regios que se dieron cita para presenciar la
presentación de los grupos musicales y la cere-
monia del Grito, después del susto el escenario
reinició las actividades.

Por lo que miles y miles de personas de todas
las edades corearon las canciones de los conjun-
tos participantes, muchos de ellos vestidos con
motivos revolucionarios para gritar al unisono
¡Viva México!

Pero así como en Monterrey la lluvia parecía
interrumpir los festejos de Independencia, en los
municipios metropolitanos hicieron algunas
leves pausas, para llevar la fiesta como la tenían
planeada.

Por lo que se pudo ver familias completas y
personas de todas las edades para presenciar la
presentación de los diversos shows musicales
que sirvieron de marco a la ceremonia de
Independencia.

Y, que como es la moda, las autoridades pre-
sumieron sus eventos en las redes sociales como
en Guadalupe, San Nicolás, Santa Catarina, San
Nicolás, Escobedo, San Pedro, Santiago y hasta
en Cadereyta.

Luego de la presencia de miles y miles de per-
sonas atestiguando la presentación musical y la
ceremonia del Grito de Independencia en la
Explanada de los Héroes, hoy se espera buena
asistencia en el Desfile Revolucionario.

Por lo que vale tomar nota, si se toma en cuen-
ta que del mismo modo por causas de la
Pandemia del Coronavirus dichos festejos no
pudieron llevarse a cabo y que éste día, se
espera una gran asistencia de participantes y
espectadores.

El cese de una directora y un maestro por
exhibir las malas condiciones de una escuela
técnica fue reprobado por algunos sectores y
padres de familia.

Sobre todo, de aquellos papás que dieron el
visto bueno de los directivos y profesor que per-
mitió a sus alumnos usar cascos para su protec-
ción.

Especialmente, después del desprendimiento
de un amplio espacio del techo de uno de los
salones, donde por fortuna no hubo lesionados.

Así que ya sabrá más o menos la exigencia del
respetable a los cuatro vientos, por lo que vale
esperar si hay reinstalación o los dejan como
están.

De que los priistas estén enfocado todas sus
baterías por la capital de Nuevo León para las
próximas elecciones, no cabe ni la más mínima
duda.

Por lo que José Luis Garza Ochoa respalda la
propuesta de unidad el grupo cienfueguista, por
lo que espere un tsunami rojo contra los emecis-
tas el 2024.

Motivo por el cual se ve muy activos a Paco
Cienfuegos, así como Ivonne Álvarez, Anita
González, Karina Barrón, Ricardo Canavati y
Perla Villarreal.
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El Municipio de Escobedo continúa
con la implementación del Plan
Municipal de Obras y en esta ocasión
rehabilitará más de 3800m² de carpeta
asfáltica, en Calle Gerona, como tam-
bién Calle Cáceres, en la Colonia Topo
Grande IV.

Andrés Mijes Llovera, edil escobe-
dense, recordó que la repavimentación
de dichas calles fue un compromiso de
campaña, por lo que no podía fallarles
a quienes le dieron su confianza. 

"En la campaña pasé y lo primero
que me dijeron es vamos a votar por
usted pero pavimento aquí", mencionó
Mijes Llovera. 

"Aquí estamos, haciendo honor a la
palabra, cumpliendo e iniciando la

reconstrucción de estas dos calles",
puntualizó. 

El edil escobedense, detalló que se
reconstruirá por completo el pavimen-
to de las dos calles de la colonia Topo
Grande IV.

Asimismo, recordó que a casi 4
meses de haber arrancado el Plan
Municipal de Obras, que incluye la
reparación de calles en 50 colonias, ya
se se han entregado vialidades
reparadas en sectores como Provileón,
Girasoles y San Marcos.

Por último, agregó que el Plan de
Obras también incluye proyectos que
próximamente beneficiarán a la ciu-
dadanía en temas como la seguridad y
los servicios públicos. (CLR)

El alcalde de San Nicolás Daniel Carrillo Martínez dio la bien-
venida a los nuevos elementos de la 17ª Generación de la Academia
Municipal de Seguridad Pública, que se graduaron y se incorporaron
de inmediato a las tareas de vigilancia y seguridad de la Ciudad.

El auditorio del Museo de San Nicolás fue la sede de esta ceremo-
nia, donde rindieron protesta 15 cadetes aspirantes a Policías
Municipales, y cuyos familiares, mandos superiores y autoridades del
Gobierno de la Ciudad les agradecieron su interés por fortalecer la
seguridad de la comunidad.

Carrillo Martínez pidió a los nuevos oficiales cumplir con gal-
lardía, honestidad y lealtad la gran tarea de velar por la integridad y
patrimonio de las familias nicolaítas, pues el Gobierno Municipal
mantendrá todo el apoyo y respaldo a los oficiales para cumplir cabal-
mente con su encomienda.

Esta clase de graduados recibió además de los seis meses de capac-
itación rigurosa que marca la Ley de Seguridad Pública, otros dos
meses más en sensibilización y atención hacia las personas de la ter-
cera edad y grupos vulnerables.

El presidente municipal indicó que los elementos de seguridad
recién ingresados a las filas de la corporación, figuran entre los
mejores pagados del Estado y del país, y que además, empezaron a
recibir un salario desde que iniciaron su preparación académica.

Durante el evento fueron reconocidos por el alcalde tres elementos
de la Secretaría de Seguridad, debido a su trayectoria dentro de la cor-
poración.

Gaudencio García Balderas, Francisco Javier Ramos Olvera y José
Fernando Mendoza Alvarado recibieron un reconocimiento por parte
del Alcalde y de sus compañeros, por sus 25, 26 y 23 años de servi-
cio como policías.
(CLR)

Durante un evento realizado en el
Auditorio del Municipio de Juárez,
140 parejas contrajeron matrimonio
en una boda colectiva donde figu-
raron como testigos de honor e

El Alcalde Francisco Treviño
Cantú y su esposa Adriana de la
Garza, Presidenta del DIF municipal
figuraron como testigos de honor en
la boda colectiva en la que 140 pare-
jas contrajeron matrimonio.

El evento se realizó este jueves
en el Auditorio Municipal y es la
primera boda colectiva que realiza

la presente administración gracias a
las facilidades que dio el DIF
Municipal a la Diorección Estatal de
Registro Civil.

"Aquí en nuestro municipio de
Juárez son alrededor de 140 parejas
las que hoy en día están celebrando
su matrimonio, y pues la verdad
muy contentos de estar aquí en esta
mañana, en este día tan importante
para todos ellos", expresó el
Alcalde.

Francisco Treviño recomendó a
los nuevos esposos que promuevan

la paz y la armonía en sus hogares,
que siempre practiquen el respeto y
la tolerancia, tanto en la prosperidad
como en la adversidad.

"Hay veces que puede haber
algún enojo, porque no todos somos
perfectos, pero para eso alguien
tiene que ceder en algún momento.
Esa es la manera en que pueden
equilibrar sus matrimonios y que
pueden ser felices por muchos años,
es lo que yo les deseo de todo
corazón", dijo Treviño Cantú.
(IGB)

Mediante el programa “Patrimo-
nio Seguro”, el municipio de
Monterrey entregó al menos un cen-
tenar de Testamentos a igual número
de beneficiados, para dar certeza
sobre el patrimonio de las familias
regias.

El Presidente Municipal, Luis
Donaldo Colosio Riojas, explicó la
importancia de este trámite para la
seguridad y tranquilidad de la comu-
nidad.

“El municipio de Monterrey es de
los pocos en el país que tiene el pro-
grama de testamento gratuito todo el
año, no solamente en el mes de sep-
tiembre, pero con este convenio y
con este afán de colaboración que
tenemos y agradecemos también al
Colegio de Notarios por acercarse
con el municipio de Monterrey,
extendemos más allá de un simple
testamento la certeza que le
podemos dar a las familias de la
gente de Monterrey sobre sus cosas,
sobre su casa, su  patrimonio, sobre
el futuro de sus familias” aclaró.

A nivel nacional durante septiem-
bre, se realiza el “Mes del
Testamento” y en esta capital, el
programa se ofrece todo el año,

incluyendo asesoría jurídica, apoyo
y acompañamiento para tramitar su
legado. 

En el marco de la entrega del
documento, también se firmó un
convenio de colaboración con el
Colegio de Notarios del estado.

El Presidente de este Colegio,
Gustavo González Fuentes, adelantó

que el servicio que prestarán a un
precio accesible, incluye otros
trámites.

“Estamos suscribiendo un conve-
nio que va más allá de una simple
voluntad de las partes, estamos bus-
cando sin duda alguna el bien
común para todas y todos ustedes,
no nada más se va a dar la opción

del otorgamiento del testamento,
como saben el patrimonio ordinaria-
mente, el esfuerzo y el sacrificio que
conlleva hay que hacerlo valer una
vez que ya no estemos nosotros con
nuestra voluntad”

“Vamos a ayudar con la regular-
ización de tierras, de casas que han
estado sin documentos por años”,
dijo el Notario.

Cabe resaltar que el municipio no
cobra la atención o la asesoría, el
cobro es por parte de las notarías. La
asesoría para los tramites a realizar
con la que se cuentan los siguientes: 

Testamentos, Juicio Sucesorio de
Intestado Especial, Juicio Sucesorio
Testamentario, Juicio de
Transmisión Hereditaria y Extinción
de Patrimonio Familiar, Diligencias
de Jurisdicción Voluntaria sobre
Información Ad-perpetuam, y
Rectificación de Acta de Nuevo
León.

El horario de atención es de lunes
a viernes de 8:00 am a 4:00 pm en el
segundo piso del Palacio Municipal
de Monterrey. Para mayor informa-
ción se pueden comunicar al telé-
fono 072.
(JMD)

Entregan testamentos para
dar certeza de patrimonios

Apadrina Francisco Treviño bodas colectivas

Colosio Riojas, explicó la importancia de este trámite para la seguri-
dad y tranquilidad de la comunidad.

Rehabilitará Escobedo 
calles de Topo Grande IV

El edil escobedense, detalló que se reconstruirá por completo el pavimen-
to de las dos calles de la colonia Topo Grande IV.

Refuerza San Nicolás 
su policía municipal

Rindieron protesta 15 cadetes aspirantes a Policías Municipales

Se casaron 140 parejas


